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          ２０１８年９月２３日 

   
 

 
 

 まだまだ日中は暑い日が続きますが、空の雲が秋の雲に変わりましたね。 

 朝晩もとても涼しくなり、虫の音も聴こえて、亜熱帯化していると言われている 

ものの、やはり日本は四季のある国なのですね。 

 今年は大きな水害や地震等、大災害がたくさん起こり、多くの人達の悲しみや 

戸惑い、嘆き、不安、苛立ち、怒り…等が日本のあちこちで交雑していますね。 

 この地方も、大きな台風が来たり、竜巻のような疾風に襲われたり…。 

 皆様は、この夏はどのように過ごされましたか？ 

 初盆の方もいらっしゃると思いますし、法事を執り行ったりされた方もおいでになると思います。   

 日にちは経っても、“あの日”から深い悲しみや心の重さ、どうしようもない苦しさを抱えて過ごしていらっしゃ

る方もおいでになると思います。 

 また、日常から少しでも離れたくて、旅行へ出かけられたり、普段はできない事を行われたりされた方もおい

でになると思います。 

 ひとりひとり、悲しみや寂しさ、どうしようもない苦しい思いは異なりますし、他者と比較もできないし、誰も代

わることもできないし、だからこそ、余計につらい日々を生きていらっしゃると思います。 

 ２か月に１回のこの「ゆきあかりの会」の集いが、どうしようもない苦しみを抱えて、毎日を必死に“演じながら

も”生きていらっしゃる皆様にとって、少しでも癒しに繋がる空間、「明日もまた生きて行こう」と思えるような空間、

そして、悲しみを経験した同士だからこその出会いの空間になれば・・・と思います。 
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❤ゆきあかりの会の集いへご参加くださった皆様へ❤ 
 

【日程と会場】 

第７７回 ２０１８年１１月４日（日） 昭和生涯学習ｾﾝﾀｰ３階 第３集会室 

〒466-0023 名古屋市昭和区石仏町 1-48 (地下鉄鶴舞線及び桜通線「御器所（ごきそ）」駅下車) 

☆ 会場への交通案内は次ページの地図をご覧くださいね！！ 

【時間】 １３時３０分に開始し、遅くても１６時前までには終了致します（受付；１３時１５分～）。 

【ご参加のお申し込み方法】 

① 参加のお申し込みは、２日前の金曜日までに、事務局：近藤宛てにお申し込みください。 

２回目以降の方も、出席者数を把握する為にご連絡をくださいね❤ 

② 参加費はお一人５００円です。 当日、会場の受付でお支払いください。 

 

 

 

 

★次回のゆきあかりの会の日程 
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≪昭和生涯学習センター案内図 

                                  【交通機関のご案内】 

 
 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
              

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

漸く涼しくなったかなと思ったものの、日中は再び３０度近い気温になったり、秋の到来が感じ 

られつつも、「暑い！」しか出てこないですね。私は秋が大好きなのですが、それは、秋生まれ 

というだけでなく、まさに『人生の秋（それも晩秋…）』の真っただ中を生きる私にとって、もう二 

度と戻れない春や夏という、エネルギーに溢れ、輝かしい時間への思慕の気持ち（けっして後 

悔というのではなくて）があるからなのかなぁ…と思う、この初秋の日々です。     近藤浩子 

                                      

                                          

                                                      

 

 

◆地下鉄鶴舞線及

び桜通線 

「御器所」駅下車 

②番出口から南へ300M 

③番出口から南東へ300Ｍ 

 

◆個人住宅やマンション等

が並ぶ街の中にある、 

３階建てのレンガ色（茶色）

の建物です。 

＜ゆきあかりの会 事務局＞ 

代表  近藤浩子（臨床心理士）    Phone  ０９０－３９０９－４５１５ 

ＦＡＸ  ０２０－４６６９－４２０６   e-mail   yukiakainokai@yahoo.co.jp  

＜ゆきあかりの会＞ホームページ     http://will.obi.ne.jp/yukiakari/ 

    

 

ゆきあかりの会は、前回まで参加費を１０００円に設定しておりましたが、 

 

致しましたので、皆様に再度ご案内申し上げます。 

 皆様への次回のご案内方法が、メールでのご案内が増えたことなどから、郵送費 

等の事務局経費が大幅に削減されたこともあり、再設定を致しました。 

 そこでお願いがあります・・・ ❤  なるべく・・・お釣りの無いようにお願い致します。 

勝手を申し上げますが、なにとぞ宜しくお願い申し上げます<(_ _)> 

また、「参加費を半額にして運営できるのか？大丈夫なのか？」とご心配くださった方もおいでになり、大

変恐縮しております。ありがとうございます！全く大丈夫ですので、どうぞご安心くださいね❤❤❤ 

 

 


